



Photo DR

## À la pointe de l'éthique

Romain Colors n'utilise que des produits bio et vegan. Une approche respectueuse de la teinture dans un nouveau salon privé.

En dépit des efforts grandissants des marques de cosmétique pour proposer de nouvelles formulations non agressives, modifier la couleur de sa chevelure demeure une rude épreuve pour notre fibre capillaire. Le rituel s'accompagne inévitablement d'odeurs chimiques qui perdurent plusieurs jours et des yeux qui piquent durant le temps de pose. Romain, coloriste à l'origine du premier salon bio implanté rive gauche à Paris, a pourtant réussi à imposer au fil des années son approche douce, éthique et éco-friendly de la coloration. Face au succès confirmé de ce haut lieu du *haircare*, ce passionné – inspiré par un grand-père médecin et aromathérapeute, qui préférerait les remèdes naturels à base de plantes aux antibiotiques – inaugure un nouvel écrin intimiste rive droite. Un lieu aux airs de club privé, niché dans le quartier de la Madeleine, où les fidèles clientes bénéficient d'un soin sur mesure chaque mois. On y croise la comédienne Lou Doillon ainsi que de nombreux mannequins séduits par les produits des marques Number 4 et BIO A+O E. garantis sans sulfates, silicone ni sodium, 100 % *cruelty free* car sans matières animales. Pour les éclaircissements, mèches et balayages, le salon utilise des poudres d'argile et des pigments naturels d'origine minérale et végétale. À la clé, des cheveux éclatants de vigueur et de santé, et une couleur qui dure longtemps sans fragiliser notre précieuse crinière.

Club Privé Romain Colors 8, rue de l'Arcade, Paris 8<sup>e</sup> À partir de 200 € la coupe et la couleur [romaincolors.fr](http://romaincolors.fr)